

Bouger pour apprendre – La relation: Sculpteur

Le thème de cette activité de collaboration est l'expression corporelle des émotions.

Cette activité comprend deux parties:

- 1^{re} partie: Les élèves se mettent par deux: un sculpteur et une statue. Le sculpteur positionne son camarade afin d'exprimer une émotion.
- 2^e partie: Les sculpteurs se déplacent d'une statue à l'autre et essaient de deviner l'émotion correspondante. La statue peut répondre ou donner des indices.



Source: Aline Schoch Prince, coordinatrice du projet «Youp'la bouge à l'école!», Marianne Fluck Felix et Annette Matthey-Christen, enseignantes à l'école enfantine



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO